Sahco Hesslein / Kvadrat

Übernahme

Das Textilunternehmen Kvadrat übernimmt den Geschäftsbetrieb des insolventen Textilverlags Sahco Hesslein zum 1. Mai und stärkt mit dem Erwerb seine Position im hochwertigen Wohnbereich. "In den letzten Jahren haben wir mit den Marken Kvadrat/ Raf Simons und Kinnasand sowie Teppichen unsere Position im Wohnbereich stetig ausgebaut. Sahco zu übernehmen bietet Kvadrat die Möglichkeit, seine Präsenz im textilen Wohnbereich zu verstärken. Das Traditionsunternehmen Sahco mit seiner fast 200-jährigen Geschichte gehört mit seinen exklusiven Bezugsund Dekorationsstoffen zu den führenden Textilverlegern. Unser Ziel ist es, mit neuer Energie und kreativem Input die exklusive Marke zu stärken", erklärt dazu Anders Byriel, der CEO von Kvadrat. Sahco wurde 1831 in der Nähe von Nürnberg gegründet.

Büscher

Tobias Otto als Vertriebsleiter neu im Team



Zum Jahresbeginn hat Tobias Otto die Leitung des Vertriebsteams im Innen- und Außendienst bei der Heinrich Büscher Sonnenschutzsysteme GmbH in Göttingen übernommen. Otto kommt aus der Branche: Er war davor bei dem Duisburger Sonnenschutzanbieter Teba als Gebietsleiter Nord tätig. Die Heinrich Büscher GmbH stellte auf der R+T in Stuttgart (s. Bericht ab S. 36) ihre Kollektion Individu-

ell anders in den Mittelpunkt. In Großmustern wurde in den beiden Registern "black & white" und "happy colors" eine spezielle Auswahl an individuellen Eigendessins im Mix mit Klassikern und Drucken in Trendfarben gezeigt. Die in Stuttgart gezeigte Ergänzung enthält leichte transparente Unistoffe, die insbesondere für den Flächenvorhang geeignet sind. Auf gleicher Grundware bieten die neuen floralen und grafischen Eigendessins im Druckbereich in der Rubrik "happy colors" Kombinationsmöglichkeiten mit der Unipalette. Zwei neue florale Prints bereichern das Sortiment bei den Blackout-Stoffen. Weitere Themen am Messestand waren die EOS Rollotechnik mit einer Vielzahl an Bedienmöglichkeiten sowie die innovative LiteRiseTechnik. Sie ermöglicht ganz ohne störende Bedienschnüre ein einfaches und vor allem kindersicheres Bedienen des Behangs. Pünktlich zum Saisonauftakt wurde zudem die neue Büscher-Markisenkollektion fertig.

PCI Gruppe

Ohne Weimer

Udo Weimer, Geschäftsführer Vertrieb für Deutschland, Österreich und BeNeLux, hat die Gesamtvertriebsleitung der PCI für den Kernmarkt Deutschland an Marc C. Köppe übergeben und die PCI Gruppe verlassen. "Die Trennung erfolgt aus persönlichen Gründen im besten gegenseitigem Einvernehmen", heißt es dazu aus Augsburg. Die Neuordnung der PCI-Vertriebsorganisation in Folge der Thomsit-Akquisition und Einlizensierung der Ceresit-Marke für Westeuropa mit einem Fokus auf den Kernmarkt in Deutschland habe eine Konzentration der operativen Führung erforderlich gemacht. Udo Weimer bleibe der Gruppe aber freundschaftlich verbunden.

Marc C. Köppe hat zusätzlich zu seiner Funktion als Vorsitzender der Geschäftsführung die Gesamtvertriebsleitung der PCI in Deutschland übernommen.

Tapetengrund wird bunt

Die optimale Basis für dunkle und farbintensive Tapeten



- abtönbar zum gewünschten Farbton
- vermeidet "Blitzer" im Nahtbereich
- sperrt den Untergrund nicht ab
- schafft gleichmäßig saugende Untergründe
- optimale Haftung der Tapeten durch griffige Oberfläche

für Hand- und Maschinentönung

